
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
An den 
Landrat des Kreises Wesel  
Herrn Ingo Brohl 
 
Herrn Ausschussvorsitzenden Bovenkerk 
 
Fraktionen CDU, SPD, FDP, Linke, AfD sowie Herrn Lange 
zur Kenntnis  

 
 
Bündnis 90/Die Grünen 
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Telefon 0281 207 2004 
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Fraktionsvorsitzender 
Hubert Kück 
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                                                                                                                                                   8. Februar 2022 

Antrag zur Sitzung des Umwelt- und Planungsausschusses am 22.03.2022 

„Sachstand zu Abgrabungen von Sand und Kies im Kreisgebiet“ 
 

Sehr geehrter Herr Landrat Brohl, 
sehr geehrter Herr Ausschussvorsitzender Bovenkerk, 
 

hiermit beantragen wir für die nächste Sitzung des Umwelt- und Planungsausschusses am 22.03.2022 die 
Aufnahme des Tagesordnungspunktes 

Sachstand zu Abgrabungen von Sand und Kies im Kreisgebiet 
Begründung: 
 

Die Problematik der Ausweisung von Abgrabungsflächen und die Dauer der Versorgungszeiträume ist mit 
der 2. Offenlage des Regionalplans Ruhr erneut voll entbrannt. Die Sachstandsdarstellung durch die Kreis-
verwaltung liegt mehrere Jahre zurück. Aus diesem Grund bitten wir in der Sitzung um eine aussagekräftige 
Darstellung. Folgende Angaben bitten wir vorzulegen: 
 

 Auflistung der Flächen aus dem GEP99 für die noch kein Antrag auf Planfeststellung gestellt wurde 

 Datum der Antragstellung und der Planfeststellung für die bereits beantragten Flächen 

 Zuständige Genehmigungsbehörde 

 Tatsächlicher Beginn der Abgrabungstätigkeit 

 Ursprünglich genehmigte Dauer und eventuelle Verlängerung der Genehmigung 

 Genehmigte Abbaufläche netto und tatsächlicher Flächenverbrauch insgesamt und pro Jahr 

 Genehmigte und tatsächliche Abbaumenge insgesamt und pro Jahr 

 Noch vorhandene Reichweite der Abgrabungen in Menge und Jahren 

 Stand der bisher durchgeführten Renaturierungsmaßnahmen 

 Voraussichtlicher kompletter Abschluss der wiederhergerichteten Abbauflächen 
 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Hubert Kück 

Fraktionsvorsitzender 


